

Fachschaftsprotokoll

Florian Tönnies

25. Oktober 2017

Anwesende: Florian T., Severin, Niels, Marianne, Clara, Bahner, Mario, Jacques, Florian H., Joshua, Melissa, Lukas G., Anne, Lukas H, Paul, Christina, Bartle, Robin, Tobi

Erstis: Dominik, Sarah, Peppi, Bahner II, Malte, Marlene, Brohannes, Brandon, Lukas, Alina

Inhaltsverzeichnis

1	Formalia	3
1.1	Präsidium	3
1.2	Vorstellungsrunde für Erstis	3
1.3	Tagesordnungsänderungsanträge	3
2	StuRa	3
2.1	Berichte	3
2.2	Finanzanträge	3
2.3	sonstige Anträge	4
2.4	Termine und Sonstiges	4
3	FakRat	4
4	Schlüssel	4
5	ESE	4
5.1	2017	4
5.2	2018	5
6	PhysRom	5
7	Benzingeld	5
8	Weihnachtsmusikfest	5
9	SENF II	5
10	Zapf	6
10.1	jetzt	6
10.2	2019	6
11	HowTo-Wiki/Beauftragte	6
12	Bandraum / Flaschen	6

13 Aufräumen und Pfand wegbringen	6
14 Sonstiges	6
14.1 Naja	6
14.2 Prüfungs-Protokolle	6

1 Formalia

Start der Sitzung: 18:05

1.1 Präsidium

- Redeleitung: Severin
- Protokoll: Florian T.

1.2 Vorstellungsrunde für Erstis

Runde mit Namen, Semester, in FS aktiv, Aufgaben, Lieblingstier
Ezo wird erklärt.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

“Physrom“ vor Benzingeld, “Nadja“

2 StuRa

2.1 Berichte

interne Akkreditierungsausschuss

2.2 Finanzanträge

Lange Nacht der Universität (LNU)

Wert	Stimmen	Betrag
1300 Eur	29	1300 Eur
0 Eur	0	

Untestützung der Klagen gegen Studiengebühren (Vorstand)

Wert	Stimmen	Betrag
3500 Eur	30	3500 Eur
0 Eur	0	

2.3 sonstige Anträge

Vorstand (Geld für Vorstand vor Wahl)

(Vorstand)

Wert	Stimmen	Reihung
ja	23	ja
nein	0	
Enthaltungen	4	

2.4 Termine und Sonstiges

Vollversammlung am 13.12 im Audimax. Wir gehen wieder geschlossen hin.

3 FakRat

Severin war am Dienstag in Vorbesprechung. Es wird sehr arbeitssam:

Neuer Poly-Master (StuKo)

Struktur- und Entwicklungsplan-AK (ab 16.11): Anne, Melissa, Clara + FakRat

AK "standardisierte Form um Kritik weiterzugeben": Severin, Jacques, Peppi, Tobias, Melissa, Lukas G., Joshua

4 Schlüssel

Fabi hatte das vor den Ferien vorbereitet. TOP wird vertagt bis Fabi da ist.

5 ESE

5.1 2017

Frage wegen der Bezahlung der Hütte. Mit Rechnung zu Fr. Morath.

Erstikneipentour: drei Molmeds im dritten Semester. War Florian H. vorher nicht klar. Wollen wir weiterhin diese Leute mitnehmen. Werbung für unsere Kneipentour sollte nicht in Molmederstiheft drin sein (Christina schreibt E-Mail). Vorher nach Fach/Semster fragen, dann in Gruppen einteilen. Viele Erstis waren spontan dabei, vorherige Anmeldung hätte viele abgeschreckt.

Externe Teilnahme sollte in Zukunft nicht eskalieren.

Restbestände Merchandise: Severin räumt das nach eigenem Gutdünken weg.

Rückmeldung zu ESE 2017: lief gut. Lob an die Orga. Verbesserung für nächstes mal: vorher planen, was nach der Hütte passieren muss. Kritik: es war nicht bekannt, dass man Lebensmittel mitnehmen kann.

5.2 2018

Neue Erstis organisieren Erstphase: Sarah, Peppi, Bahner II, Alina, Marlene, Brohannes, Brad, Dominik

Reminder: Hütte mieten (asap) Marlene, Bartle hilft.

6 PhysRom

War immer gegen 21.01. in der StuSie. Nachteil des Termins: kurz vor Klausuren. StuSie (und Romanisten) könnten uns 9.12 und 16.12 vorschlagen. Wenn das Datum passt sollte man bald loslegen mit DJs und Bands. Robin würde wieder Managen und Jobs verteilen. Helfer: Jacques, Bahner, Nadja, Malte, Alina, Dominik, Paul, Lukas G.

Robin schaut bis nächste Woche, ob 16.12 passt.

7 Benzingeld

Niels hätte gerne eine Tankfüllung Geld für das Einkaufen diverser Dinge. Jacques auch.

Benzingeld			
(Niels)			
	Wert	Stimmen	Reihung
	ja	22	
	nein	0	
	Enthaltungen	0	

Benzingeld			
(Jacques)			
	Wert	Stimmen	Reihung
	ja	23	
	nein	0	
	Enthaltungen	1	

8 Weihnachtsmusikfest

Sollte man anfangen zu planen. Hauptorga: Anne, Niels, Mario

9 SENF II

Hat erstaunlich gut funktioniert. Musikprobleme für nächstes mal durch alten iPod von Peppi gelöst.

10 Zapf

10.1 jetzt

Wir fahren zu Fünft am Samstag da hin bis Mittwoch Nachmittag.

10.2 2019

Findet nicht statt.

11 HowTo-Wiki/Beauftragte

Paul und Niels erstellen ein Wiki für HowTos. Paul hat angefangen Phillip zu fragen. Bald geht es weiter.

12 Bandraum / Flaschen

Es gibt Fortsschritte, Deadline wird auf Dezember verschoben.

13 Aufräumen und Pfand wegbringen

Lob an Severin. Beim Pfand wegbringen Müllsäcke holen. Handtücher sind wieder dreckig. Viele Handtücher sind verschwunden oder völlig eklig, auch waschen auf 95 Grad bringt nicht mehr viel. Für verdreckten Boden nicht Handtücher benutzen. Paul und Jacques kaufen 10-20 Geschirrhandtücher.

Severin darf Leute zum FS-Putzen verdonnern.

Hinweise zum Lagern von Lebensmitteln: Datum und Name auf LM schreiben, Severin wirft spontan weg.

Im GuMi die Leute zum Spülmaschine verräumen verdonnern.

14 Sonstiges

14.1 Nadja

Klausuren von Ana und EX liegen direkt hintereinander. Ersti hat gemeint dass Prof. gemeint hat das sollte über die FS laufen. Bessere Idee: in Vorlesung ansprechen.

14.2 Prüfungs-Protokolle

E-Mail-Adresse für Protokolle existiert jetzt: protokolle@physik.uni-freiburg.de